



Théo-Bébé : le choix naturel et évolutif pour les jeunes parents

Choisir les **PREMIERS MEUBLES** de son enfant est un moment clé pour tous les jeunes parents. Entre la sécurité, la durabilité et l'esthétique, les critères sont nombreux, et il n'est pas toujours facile de trouver des meubles qui répondent à toutes ces exigences. C'est là que Théo-Bébé entre en scène, avec une mission claire : proposer des **MEUBLES ÉCOLOGIQUES, ÉVOLUTIFS** et fabriqués avec des **MATÉRIAUX NATURELS**.

Une fabrication respectueuse de l'environnement

Depuis 2020, Théo-Bébé a pris une décision radicale : bannir totalement le plastique, aussi bien dans la fabrication des meubles que dans leur emballage. Aujourd'hui, tous les meubles de la marque sont conçus à partir de bois massif, de mdf plaqué avec de véritables feuilles de bois, et de rotin 100% naturel, sans transformation. Un choix qui permet non seulement de garantir une meilleure qualité et une longue durée de vie aux produits, mais aussi d'éviter les émissions de substances nocives comme le formaldéhyde. L'attention portée aux matériaux ne s'arrête pas là. Pour les finitions, seuls des vernis et peintures à base d'eau sont utilisés, garantissant l'absence de solvants et d'émanations toxiques. Résultat : des meubles plus sains pour les bébés, et un air intérieur préservé dans leur chambre.

Cet engagement écologique est d'ailleurs certifié par plusieurs labels tels que Ecomaison, Emissions dans l'air

intérieur et Eco Impact, attestant des efforts déployés par la marque pour limiter son empreinte environnementale.

Des meubles conçus pour durer

Si Théo-Bébé mise sur la qualité des matériaux, la marque se distingue aussi par la modularité de ses meubles. Loin d'être de simples lits pour bébé, ses modèles sont évolutifs et multifonctions. Au fil des années, un lit bébé peut ainsi se transformer en lit évolutif, petit lit junior, sofa ou encore bureau, selon les modèles. Une conception intelligente qui permet d'éviter l'achat de nouveaux meubles à chaque étape de la croissance de l'enfant.

En 2024, la marque a lancé plusieurs collections en bois massif, dont Naïa Bois, Nami Bois et Marélia Bois, qui rencontrent un grand succès auprès des jeunes parents. Le retour aux matériaux naturels semble être une véritable tendance pour ceux qui recherchent des meubles à la fois élégants et respectueux de l'environnement.

Parmi les produits phares, la collection Coquillage se démarque particulièrement. Son design original, mêlant artisanat traditionnel en rotin naturel et lignes modernes, en fait un incontournable de la marque. Un pari osé, mais réussi, qui permet à Théo-Bébé de proposer des meubles bébé en rotin conformes aux normes de sécurité françaises et européennes.

L'alliance du luxe et de l'écologie

Avec ses créations uniques et son engagement environnemental, Théo-Bébé ne propose pas simplement des meubles, mais une véritable philosophie de consommation responsable. En misant sur des matériaux durables et des produits évolutifs, la marque offre une alternative de qualité aux jeunes parents soucieux de l'avenir de leur enfant et de la planète. ■

